

Lundi de la 7ème semaine de Pâques

Jn 16, 29-33

### Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

En ce temps-là,  
les disciples de Jésus lui dirent :  
« Voici que tu parles ouvertement  
et non plus en images.  
Maintenant nous savons que tu sais toutes choses,  
et tu n'as pas besoin qu'on t'interroge :  
voilà pourquoi nous croyons que tu es sorti de Dieu. »  
Jésus leur répondit :  
« Maintenant vous croyez !  
Voici que l'heure vient – déjà elle est venue –  
où vous serez dispersés chacun de son côté,  
et vous me laisserez seul ;  
mais je ne suis pas seul,  
puisque le Père est avec moi.  
Je vous ai parlé ainsi,  
afin qu'en moi vous ayez la paix.  
Dans le monde, vous avez à souffrir,  
mais courage !  
Moi, je suis vainqueur du monde. »

Il ne suffit pas de croire que Jésus est « sorti » de Dieu, du Père, mais aussi qu'il a à vivre sa passion dans le dénuement avec la seule communion au Père, sans aucun appui humain. Ses disciples également ont à vivre cette solitude dans le passage, délaissés par leurs compagnons de route, mais assurés de la victoire sur cet état d'esprit caractéristique du monde qui consiste en un repli sur soi. Nous sommes prévenus, nous sommes informés, le moment venu de l'épreuve ne peut nous enlever la paix que Jésus nous transmet juste avant de vivre sa Pâque. Lui-même dans la vérité de son passage au Père, est vainqueur de la logique d'un monde sans Dieu. Nous pouvons nous appuyer sur lui.